Le Télégramme 16 octobre 2022



Le président Patrick Perron reçoit le chèque

Vendredi, Patrick Perron, Président de l'association pour la Restauration du Patrimoine Damganais (ARPD), a reçu des mains de Gaël Hardy, président du Club des Mécènes du patrimoine en Bretagne, un chèque de 10 000 € de participation à la restauration du Moulin de Kervoyal, en présence de représentants du Club et de la Fondation du patrimoine, Marie-Odile Jarlegand représentant le Département du Morbihan, autre soutien financier de la restauration du moulin, Jean-Marie Labesse, maire, et de nombreux invités. Jean-Jacques Trichet, assisté de Jean Bucas (fils du premier propriétaire) a présenté l'historique et le fonctionnement du moulin. Une visite sur le site du moulin a clos la séance.